

NUEVA ETAPA

La revista “Calidad en la Educación”, del Consejo Superior de Educación, ha experimentado una evolución paulatina hacia una orientación más académica, perfilándose, de este modo, como un referente útil en el mundo de la educación superior.

En el presente número, que marca el inicio de una nueva etapa en su desarrollo, se ha dado un paso más para fortalecer su contenido y formato, incorporando nuevas secciones y ofreciendo a profesionales y especialistas de esta área la oportunidad para intercambiar ideas y experiencias.

Además de las secciones ya tradicionales, una dedicada a tratar una materia específica, monográfica, y otra de carácter misceláneo, destinada a artículos de variadas materias –todos vinculados con la educación terciaria–, esta vez, con la finalidad de vincular más estrechamente el quehacer de las universidades con la labor editorial que desarrolla el Consejo, se decidió incluir una nómina de tesis centradas en aspectos relevantes de la discusión sobre la educación superior en nuestro país. Asimismo, en esta edición y en las siguientes se incorporan artículos que reseñan los hallazgos de las tesis que resultan especialmente destacados, brindando espacio a jóvenes autores y aportando así a una mayor difusión de la reflexión universitaria.

En la actual edición se inicia, además, una sección de documentos que proporcionan información actualizada sobre educación superior, realizados por los profesionales de la Secretaría Técnica del Consejo.

Fernando Lolas Stepke
Vicepresidente
Consejo Superior de Educación de Chile